



GETTY IMAGES, VALERY HACHE/AFP VIA GETTY IMAGES/REBEKAH GODDARD/DIE POSAUNE

Nazi-Skandal schockiert Deutschland

- Josue Michels
- [02.01.2026](#)

Das deutsche Militär untersucht Vorfälle in seinem Elite-Fallschirmjägerregiment, die übermäßigen Alkoholkonsum, Kokainmissbrauch, Hitlergrüße und eine angebliche Nazi-Partei betreffen.

Die Ergebnisse, die zuerst von der *Frankfurter Allgemeinen Zeitung* am 29. Dezember veröffentlicht wurden, haben Deutschland erschüttert. Aber angesichts der rasanten Militarisierung Deutschlands sollten sie die ganze Welt schockieren.

- Es werden mehr als 200 strafrechtliche und disziplinarische Vorwürfe gegen 63 Personen untersucht.
- Mindestens 30 von ihnen werden rechtsextremer und antisemitischer Handlungen beschuldigt.
- Etwa 20 Mitarbeiter wurden bereits aus der Bundeswehr entlassen, anderen wurde das Tragen einer Uniform untersagt.

Angesichts der Tatsache, dass die Bundeswehr nur über 4400 Fallschirmjäger verfügt, sind diese Enthüllungen erstaunlich. Dies sind nur die Vorfälle, die aufgedeckt wurden: Wie viele sind noch verborgen? Und wie viele weitere Soldaten wussten, was vor sich ging, aber schwiegen oder sympathisierten sogar damit?

„Als wir erfuhren, was in Zweibrücken passiert ist, waren wir praktisch sprachlos“, sagte der Kommandeur der Feldarmee Harald Gante der FAZ. „Von den Ereignissen selbst, aber auch von der Art, wie sie gehandhabt wurden.“

Euronews schrieb: „Die Eliteeinheit der Bundeswehr soll jahrelang eine Kultur des Fehlverhaltens zugelassen haben, wie Antisemitismus, sexuelle Übergriffe und Gewaltrituale.“

Die Geschichte erinnert an ähnliche Fälle:

- Im Jahr 2020 hat sich eine Kompanie des deutschen Elitekommandos für Spezialkräfte so weit rechtsextremistisch verhalten, dass sie komplett aufgelöst wurde.
- Im Jahr 2021 sangen Mitglieder eines in Litauen stationierten Zuges ein Geburtstagsständchen für Hitler inmitten weiterer Anschuldigungen wegen sexueller Übergriffe und Beleidigungen mit rassistischen Parolen.

In jedem Fall offenbaren die Berichte eine unglaubliche Toleranz der Vorgesetzten.

Deutschland will sein Militär um Zehntausende aufstocken. Dadurch wird es schwieriger, die Aufnahme weiterer Nazi-Sympathisanten in ihre Reihen zu vermeiden und eine Radikalisierung der Truppen zu verhindern. Wird Deutschland im Falle eines Krieges seine radikalen Soldaten aus dem Kampf verbannen oder wird es sie wieder in seine Reihen aufnehmen?

Die Nazis, die die schrecklichen Verbrechen des Zweiten Weltkriegs begangen haben, waren Menschen, aber eine radikale Denkweise und der häufige Konsum von Drogen machten sie zu Monstern.

Nach dem Krieg bewerteten die Alliierten die Schrecken der Konzentrationslager und die Grausamkeit der Kriegsführung der Nazis. Sie haben geschworen, dass dies nie wieder passieren darf. Ihr Versprechen ist gescheitert. Deutschland wird militarisiert, und seine Nazi-Vergangenheit lebt wieder auf – [genau wie es die Bibel prophezeit hat](#).